

Name

Villeroy & Boch Keramische Werke - Mosaik-Fabrik (Mettlach)

Zeitraum

1748-

Ort

[Mettlach](#)

Geschichte

Die Villeroy & Boch AG geht auf eine Töpferei in Autun-le-Tiche in Lothringen zurück, die der Eisenschmelzer Jean-François Boch (1700-1754) 1748 dort gegründet hatte. Der heutige Name entstand 1836 anlässlich der Fusion mit der Steingutfabrik Villeroy. Diese war 1791 von Nicolas Villeroy (1759-1843) in Wallerfangen ins Leben gerufen worden. 1843 eröffnete das erste gemeinsame Werk, die Cristallerie. 1856 wurde die erste selbstständige Steingutfabrik in Dresden gegründet, 1869 eine Mosaikfabrik in Mettlach im Saarland. Der Hauptsitz des Keramikwarenherstellers Villeroy & Boch ist heute ebendort. Es gibt weitere 15 Produktionsstätten in Europa, Thailand und Mexiko.

URL der Körperschaft

[www.villeroy-boch.de](http://www.villeroy-boch.de)

[www.villeroyboch-group.com](http://www.villeroyboch-group.com)

Person

[Bingler, Carl \(Lebensdaten unbekannt\)](#)